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祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会・ソ連強制労働 2010/04/25 09:16 

   抑留四年の藤井弥五郎さんが訴え！ 
  

  ソ連抑留を教科書に記載せよ、 

  英霊の遺骨に政府慰霊顕彰を！ 

  
 佐波優子さんが主宰する「祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会」が24日、九段の偕行社会議室で開催され、終戦後、ソ連

に強制的に連れて行かれ４年間重労働に従事した藤井弥五郎氏（82才）が生々しい体験談を語った。 
  
  この祖父まご会は今回が五回目。テーマは「シベリア強制労働について学ぶ」で、会場には現職の自衛官や予備官を含めこの

問題に関心の高い人が参加。会場キャパシティーを超え補助席まで出る熱気のなか、約90分に及ぶ藤井氏の話に熱心に耳を

傾けていた。 
  
  藤井弥五郎氏は講演の中で、①一般的に「シベリア抑留」という言葉が使われるが実際にはシベリアに抑留されたのは全体の

25％しかなくソ連抑留が正しい、②厚労省の発表では抑留された日本人の死亡率は約10％となっているが私が行った炭坑で

は死亡率は35％に達した、③ソ連は日本人を労働力としてだけではなく当初から共産主義の洗脳教育をしており日本での共産

主義革命を目指していたのかもしれないーなどと語っていた（ニュース調ここまで）。 
  

 
静かに淡々とソ連抑留の経験談を語る藤井弥五郎氏  

  
  また、講演は参加者に配布した自作の30ページ余りの詳細な資料に基づいて行われたが、日本政府のソ連抑留中死亡者・遺

骨収集と慰霊への対応と扱いについて厳しく批判、参加者にその部分の文章を良く読んで欲しい、私が訴えたいのはここだ、な

どと語っていました。 
  
  と言うわけでその部分のテキストを以下で抜粋して紹介します。ソ連抑留の事実がいまだに教科書に載らないのは何故か？、

遺骨収集に対する政府の姿勢に強い疑問を投げかけています。ご指摘は誠にごもっともだと思います。 
  
  以前、西村慎吾氏が硫黄島の一個師団の遺骨が帰ってくるまでに、日本は自衛隊を国軍にし21発の礼砲で迎えねばならな

い、と力説していましたが、これは硫黄島に限らず全ての遺骨の帰還時に当てはまると思いました。 
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会場の全景、両サイドに様々な資料やパネルが展示されていました。 

（中央は挨拶する佐波優子さん） 
 

 ソ聯抑留中死亡者追悼慰霊の推進と継承 

  
（前略）8月8日、ギラギラ光る太陽、「広島原爆慰霊祭」続いて8月9目「長崎原爆慰霊祭」のニュースが流れることはあっても、こ

の日はソ聯が中立条約を一方的に破棄、宣戦布告し怒涛のごとく満州に侵攻した日であることを報じたテレビやラジオは闘いた

ことはない。 
  
 そして8月15日「終戦記念日」がやってくる、式典には天皇、皇后両陛下をはじめ多くの人々が参列しての戦没者追悼式であ

る。あれほどの犠牲者を出し、本土を焦土化し、はたまた戦後ソ聯抑留で多数の犠牲者を出したのに「戦争犠牲者追悼慰霊の

日」がないのが悲しい。 
  
 敗戦という教訓を、責任をどう思っているのだろうか。日本という家が全焼したが、火事の原因を確かめ隣近所に対するご迷惑

に、きちんとご挨拶したのだろうか、火事の後始末に手落ちはなかったのだろうか。 
  

 
展示された資料・パネルの一部。中には 

亡くなられた兵士の方々の顔写真も含まれていました。  
  
 戦後60余年、未だに心残りなのが歴史の教科書にも載らない「ソ聯抑留」だ。60万人前後の 日本人がソ聯に粒致され6万人

前後が死亡したのである。我々は飢えと寒さ、重労働に耐え捕虜と呼ばれ惨めな生活をしてきた。その血と涙の記録が歴史の教

科書にも載らないとは我々の戦争とは一体何であったのか。 
  
 ソ聯抑留の事実はいまや風前の灯であり、やがて人々の記億からも消え去ることを憂える。「歴史は人生の教師」だという、だ

がその歴史に事実を載せなくては学びようがない。きちんと公開されてこそ、公共の財産として未来をつくる知恵の糧となる。何

があったかを記述することは歴史書の基本であるし、事実の隠蔽は「歴史えの冒毒」であり「抑留中死亡者えの冒毒」でもあり彼

らは浮かばれない。 
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 国も政治も歴史学者もマスコミさえも、何故か「ソ聯抑留の歴史の教科書化」を口にもせず何もしない、残念でもあり悲しい限り

だ、歴史上の事実を記載するのに何の支障があるのだろう。戦後の戦勝国の占領政策、米ソ冷戦下で翻弄され感覚麻簿か60
余年の歳月に平和ボケしたか、どうも腋に落ちず憤りさえ覚える。 
  

 
配布された資料。斜線の部分がシベリア、 

日本ではウラル山脈以東が全てシベリアと誤解されているとのことです。  
  
 私たちは国命により矛を収めそのソ聯抑留を余儀なくされ多くの犠牲者まで出したのだ。ソ聯抑留から生き残った者として抑留

の教科書化の声を大にし訴えたい。教科書化、歴史化こそが後世えの伝承の手段と考える。そしてその事実と正しい歴史観を子

供たちに教えるべきと思う。 
  
 それには先ず、世界の歴史が侵略の歴史だったことから始めねばならない。日本についてのみ「侵略」の表現を用い、他国の

侵略については記述せずでは公正さを欠く。アメリカやイギリスやロシヤをはじめその他諸外国は、他国を侵略したことがないの

だろうか。たった一度の敗戦で打ちのめされ、懺悔、懺悔を繰り返すのみではなく、反省するものは反省し謝罪するものは謝罪

し、解決するものは解決し、せめて糸口だけでもつけて申し送るべきだと思う。 
  

   
  

 遺骨帰国時の処遇と儀式について 

  
 自衛隊員が海外派遣から帰国した際は、鳴り物入りで政府代表として担当大臣を始め政官、民多数の出迎えでその功績を讃

える、至極当然のことだ。 
  
 ソ連抑留中死亡者の遺骨 帰国時、空港えは厚生労働省の職員がたった一人、それも遺骨収集団を案内するためで、帰国の

主役であるぺき国のために捧げた命のご遺骨を出迎えるものではない。ご遺骨はその夜は九段会館の急ごしらえの安置室で一

夜を明かす。 
  
 翌日一部のご遺骨が遺骨収集団員に捧持され千鳥ヶ淵戦没者墓苑での儀式に臨むが、その正式名称は「遺骨引渡し式」とい

う。遺骨収集団が政府厚生労働省の担当係官に収集遺骨の引渡しをする正に名称どうりの場でしかない。 
  
 収集団長の報告も○○埋葬地から○○柱収集持ち帰りましたと報告するのみ、ソ聯地区の埋葬地は埋葬者数が確定しているの

だが全骨収集か、一部収集かその場合今後の処理、埋葬地の現状等の報告はない（殆どが一部収集であるが）。 
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 元シベリア抑留された兵士達の証言と歴史の検証   

1/7  2/7  3/7  4/7  5/7  6/7  7/7 
  
 当該埋葬地は再度遺骨収集されることはなく完了とされてしまう。収集団長の報告を聞いた遺族は当該埋葬地の遺骨は全て

収集されたものと思い込んでしまう。一部収集の場合、当然のことながら未収遺骨があるのだが、その報告がないため遺族は肉

親の遺骨の実情を知る由もなく、帰国したものと誤解他人の遺骨を抱きしめて涙を流す。帰国時の対応の波紋にこんな無慈悲、

悲惨さが繰りかえされ胸が痛む。 
  
 迎える政府側も帰国の御霊に対する慰霊顕彰の言葉は全くなく、収集団員に対しその労をねぎらうのみ、そんな場でしかない。 
  
 厚生労働省に引き渡されたご遺骨は即日、本省の霊安室え移される。2003年からはDNA鑑定が行われ身元確認の場合遺

族に渡されるが大部分は一定時経過の後、これまた埋葬の儀もなく一括粉砕されて千鳥ヶ淵戦没者墓苑に移される。 
  
 戦争により犠牲となった命、国のため捧げた命のお帰りに、慰霊顕彰の最高の礼を持って迎えるべき聖なる儀式であるべきと

思うが何故行われないのか、加えて未だ異国の地に眠る命の冥福を祈り追悼すべき厳粛な儀式であるべきではないかと思う

が、何故かその後も慰霊顕彰の儀は行われることはない。 
  

 
日本も早く英霊の帰国をこのように迎えたい、 

そういう国にしたいと思います。  
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タグ： 祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会  佐波優子  藤井弥五郎  シベリア抑留  ソ連抑留  共産主義  洗脳教育  遺

骨収集  ソ聯抑留中死亡者追悼慰霊   

  
 戦後戦勝国の占領政策、米ソ冷戦にかく乱されて迷ったか、平和ボケか、感覚麻庫か、何かに誰かに気兼ねしてか、海外派遺

から帰国の自衛隊員を鳴り物入りで担当大臣をはじめ政、官、民多数が出迎え、その労をねぎらいその功をたたえる。 
  
 一方国のため戦争の犠牲となった命にたいし国としての出迎えも儀式もなく、厚生労働省の担当係りの収集団員の出迎え案内

のみでは戦いに敗れたとわいえ、本末転倒余りにもその処遇が冷たく、悲しく、虚しく、寂しい限りだ。 
  
 残留未帰還のご遺骨は冬将軍の凍土に凍てつき、夏の太陽に坤き声を上げるほかなく果ては異国の土となり永遠をすごす。

願わくは帰国ご遺骨の冥福を祈ると共に不運にも異国に眠るご遺骨の実状をも理解して弔いの言葉を送って欲しい。 
  

--------------------------------------------------------- 

＜日米同盟危機 緊急対策集会＞5月2日 （日）  
 沖縄と共に「日米同盟堅持」の声をあげよう！ 

----------------------------------- 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
  

     

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 

コメント(20) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/25 09:25Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 桝添新党に期待しない58.2％ 
 
鳩山内閣支持率 24.2％ 支持しない67.8％ 
 
【問１】あなたは今年夏の参院選でどの党の候補に投票したいですか。 
民主党 12.2％（↓） 改革クラブ 0.0％（-）  
自民党 14.2％（↑） みんなの党 6.0％（↑）  
公明党 3.0％（↓） たちあがれ日本 0.2％（↓）  
共産党 2.2％（↓） 無所属・その他 2.4％  
社民党 0.0％（↓） 棄権する 2.2％  
国民新党 0.0％（-） （まだきめていない） 57.4％  
新党日本 0.2％（↑）  
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【問２】あなたは鳩山内閣を支持しますか。  
支持する 24.2％  
支持しない 67.8％  
（その他・わからない） 8.0％  
 
【問３】普天間飛行場移設問題で鳩山首相が明言している「５月末までの決着」が実行で

きなかった場合、首相は退陣するべきだと思いますか。  
退陣すべきだと思う 54.2％  
退陣しなくてもよい 39.0％  
（その他・わからない） 6.8％  
 
【問４】 舛添要一参院議員が自民党を離党し、新党を結成する見通しです。あなたはこの

新党に期待しますか。  
期待する 33.2％  
期待しない 58.2％  
（その他・わからない） 8.6％  
 
【問５】 政府は独立行政法人などの無駄を見つける「事業仕分け」第２弾を２３日から開始

します。あなたはこれに期待しますか。  
期待する 63.4％  
期待しない 31.2％  
（その他・わからない） 5.4％  
 
首都圏の成人男女500人を対象に電話調査（4月22日調査・4月25日放送／フジテレ

ビ）  

2010/04/25 09:28

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  

 
頑張れ日本！救国国民行動 in 四谷・御茶ノ水 外国人地方参政権絶対阻

止！選択的夫婦別姓絶対阻止！  

 
期日 平成22年4月28日（水）  ※ 雨天決行！ 

内容 
14時00分 「四谷」駅前付近にて街頭演説 … 藤井厳喜、三輪和雄、松浦芳子、水島総 

ほか 地方議員等予定 
15時00分 「御茶ノ水」駅付近にて街頭演説 … 藤井厳喜、三輪和雄、松浦芳子、水島

総 ほか 地方議員等予定 
16時00分 九段会館までアピール歩行 → 「主権回復記念日国民集会」へ参加 
 
主催 頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会、日本文化チャンネル桜

ニ千人委員会有志の会 ほか 
ご連絡先 
草莽全国地方議員の会   TEL/FAX 03-3311-7810 
日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会   TEL 03-6419-3900 
※ 案内チラシはこちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/nationalsalvation0

428yotsuya&ochanomizu_flyer.pdf 

 

2010/04/25 12:16

Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん 、お疲れのところ、早々に記事をアップしていただきありがと

うございます。 

 
花うさぎさんに告知していただいたお蔭で、抑留組の父親を誘って参加することができま

した。耳の遠い父親がどの程度話しを理解で来たか疑問ですが、帰りながら「来て良かっ

た」と満足していました。 

 
帰ってこれた方はまだ良いとして、帰ってこれなかった人に対して国はきちんと責任をとる

べきですね。すなわち、遺骨収集、収集された遺骨の出迎え、遺族への年金、靖国神社

への参拝など。国は何一つとして満足に責任を取っていないことに気付かされます。 

 
天皇陛下万歳を叫んで散った英霊のために、天皇陛下が参拝される環境を整備すること

こそ、国が最低限やらなければならないことだと思います。 

 

 

6祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会・ソ連強制労働：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1565940/



2010/04/25 18:40Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>耳の遠い父親がどの程度話しを理解で来たか疑問ですが、帰りながら「来て良かった」

と満足していました。 

 
それは良かったですね。父上のスピーチも堂々たるものではないですか。 

 
>すなわち、遺骨収集、収集された遺骨の出迎え、遺族への年金、靖国神社への参拝な

ど。国は何一つとして満足に責任を取っていないことに気付かされます。 

 
本当ですね。あれだけ勇敢に戦ってくれた英霊に対する姿勢としては酷いものだと私も思

います。これでは国家の危機に際して身を賭して戦ってはくれないでしょう。 

 
>母親が二十歳前後、今の孫たちよりも年下の頃の話です。 
 
やはり父上、母上の世代にはストーリーがあるのですね。ご両親も刺激になったのではな

いでしょうか。 
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To 花うさぎさん 
 
父親に電話でこのブログを紹介するのに、ひと苦労しましたが、昨日の今日でこんなに素

晴らしく写真入りでまとめられていることに、父親は感心しておりました。 

 
シベリアとカナダの愛国心の動画は素晴らしかったね、と小生が確認したところ、エッ？動

画？という反応でしたので、また動画を見るための指南を電話でするはめになりました。

手間はかかりますが、いわれながらもパソコンを操作できるだけマシかなと思っていま

す。 

 
あとで、インターネットでこんなことも出来るのか、 
すごい！感動したと連絡がありました。 
秘蔵の動画をありがとうございました。  
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花うさぎさま 

 
いつも拝見しておりますが、はじめてコメントします。 
今は亡くなってしまった父親はシベリア抑留者でした。非常に厳しい体験だったようで、私

には多くを語りませんでしたが、バイカル湖付近まで連れて行かれたようです。当然、戦

友の多くも亡くなっていると思います。 

 
ところで、戦没者慰霊に冠してですが、第二次大戦の敗戦国であるドイツやオーストリア

（当時はドイツでしたが）では、小さな街でも広場や教会に、その町出身の戦没者名を刻

んだ慰霊碑が建っています（第一次、第二次世界大戦の両方が刻まれているのが一般

的です）。それを見るにつけ、日本の現状が本当に悲しくなります。  

 

2010/04/25 22:42Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
「日本文化チャンネル桜を支える会兵庫」主催の神戸三宮デモ、本日行ってまいりまし

た。 

 
予想はしていたものの参加人数約７０～８０名と少数、しかし車道ではなく歩道をデモると

いう異例の方式で注目度は抜群、パチンコ屋、中華料理店、韓国料理店がズラーと並ん

だ三宮のほぼ中心街を歩くコースで、出発前の会合では妨害が予想されるので気をつけ

ようとの事でしたが、無事終了、最後に「海行かば」を歌って散会となりました。 

 
少人数ながらファッション・センスバッチリの若い女性が日章旗を持って歩くなど結構人目
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は引いていたと思います。女子大生もしくはOLと思われる若い女性３人組が、外国人参

政権反対ののぼりを指差して、「今まで全然政治には興味なかったけど、あれはいかんよ

ね～・・・・・」と言っているのが聞こえた時には、「お～わかっとるやんけ」と嬉しくなりまし

た。 

 
何軒かの中華料理店、韓国料理店の店先に怪訝そうな顔をしてデモを見ている人達がい

ました。 また明らかに中国人らしき少年達数人が、せせら笑う風情でVサインを出してい

るのを見て（私一人だけですが）睨み返すと、すかさず横にいたポリさんに「止まらずに前

へ行って下さい」と言われました。 

 
何しろ晴天の日曜日に中心街の歩道のど真ん中を歩くデモだったわけですが、ニコ動で

よく見られる街にいる人達や通行人が完全無視という状態ではなかったような気がしま

す。 

 
これからも定期的にやるようなので期待します。関西在住の方々、是非参加してくださ

い。  

2010/04/25 23:10

Commented by kenzo1348 さん 

本日の地方選挙結果一発目 

 
気仙沼市長選 

 当選 菅原茂 （５２）自民系 
    境恒春 （３１）民主・みんなの党推薦 

 
投票率７１・８７％ 

 
みんなの党はもう第二民主党になりました  

 

2010/04/25 23:37

Commented by kenzo1348 さん 

二発目 

 
つくばみらい市長選 

 当選 片庭正雄（６０）無所属 
    直井雅巳（６２）無所属 
    岡田伊生（５７）無・民主推薦 

 
投票率５４．８８％ 

 
取りあえず民主今日も連敗 
        

 

2010/04/25 23:51Commented by kenzo1348 さん 

三発目 

 
埼玉県加須市長選 
 当選 大橋良一（６２） 無所属 
    中山幸一（３６） 無所属・民主推薦 

 
投票率４５．７１％ 

 
本日ミンス３敗目  

 

2010/04/26 00:03Commented by kenzo1348 さん 

四発目 

 
滋賀県近江八幡市長選 
 当選 冨士谷英正（６３）無所属 
    深井俊秀 （５５）無所属 民・社・国推薦 

 
 投票率５６．４４％ 

 
ミンス４敗目、酒旨くなってきた  
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2010/04/26 00:35Commented by snowdrop さん 

シベリア抑留こそ本当の強制連行であり、大学入試センター試験にも絶対に

出題して欲しいですね。 

 
それと支那共産党による『留用』について最近のＮＨＫの放送で知りました。満州にいた

日本海軍の空挺部門や医療従事者を帰還させず、「留めて」、支那共産党のために「用

いた」ことが、国民党の負けにつながったように放送されていました。 

 
 

 

2010/04/26 01:31

Commented by kenzo1348 さん 

５発目以降 

 
沖縄市長選 

 当選 東門美津子（６７）２３０１３ 社・共・社大 
    喜屋武満 （６２）２１５４６ 自・公 
    江洲真吉 （６０）無 

 
民主は逃げました。しかし与党が勝ってルーピー増々窮地に。喜屋氏は現状を考慮する

と善戦。→基地賛成派も結構いる証拠。 

 
 
山口県府中市長選 
 当選 伊藤吉和（５１）自民（支援亀井派） 
    松坂万三郎（５３）民主 

 
 
泉南市長選 
 当選 向井通彦（６８）自・公 
    田畑 仁（３３）民主 

 
栃木市長選 
 当選 鈴木俊美（５９）民支持 
    日向野義幸（５１）自支持 

 
群馬県藤岡市長選 
 当選 新井利明（５６）無・自推薦 
    小林長三郎（５７）無・民主系応援 

 
 
ここまで本日ミンス１勝７敗１分け（沖縄市は推薦も公認もしなかった）。 
その他は相乗りやら、自民vs共産やらで自民vs民主、保守vs売国対決とはいえない。 
 
 
  

 

 

2010/04/26 03:07

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>父親は感心しておりました。 

 
これは嬉しいお言葉、ありがとうございます。 

 
>手間はかかりますが、いわれながらもパソコンを操作できるだけマシかなと思っていま

す。 

 
いや～凄いですよ。講師の藤井さんにご挨拶して名刺交換致しましたが、メールアドレス

の記載がなかったのでお知らせできません。 

 
こうした世代の方こそ、例えば戦友会などの連絡網や資料の記録保存・拡散などに使っ

て欲しいのですが。捜査するのは子や孫の世代でフォローするなどして、でも良いですか

らね。 
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2010/04/26 03:14Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>いつも拝見しておりますが、はじめてコメントします。 
 
ありがとうございます。 

 
>私には多くを語りませんでしたが、バイカル湖付近まで連れて行かれたようです。当

然、戦友の多くも亡くなっていると思います。 

 
いや、ほとんどの方が戦後の言論空間のなかで「沈黙」を守ってきたと思います。 

 
>第二次大戦の敗戦国であるドイツやオーストリア（当時はドイツでしたが）では、小さな

街でも広場や教会に、その町出身の戦没者名を刻んだ慰霊碑が建っています（第一次、

第二次世界大戦の両方が刻まれているのが一般的です）。 

 
いや～素晴らしい情報をありがとうございます。さすが、ですね。 

 
＞それを見るにつけ、日本の現状が本当に悲しくなります。 

 
本当です。仕事から解放されたら、もし日本にそういう自治体があったら訪ねて取材し、

拡散したい処なんですが。 

 

2010/04/26 03:19Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>「日本文化チャンネル桜を支える会兵庫」主催の神戸三宮デモ、本日行ってまいりまし

た。 

 
おお～ご苦労様でした(^^)。 
 
>無事終了、最後に「海行かば」を歌って散会となりました。 
 
いやいや初めてで70-80人も集まれば上出来です。あとは参加された皆さんが口コミで

拡散していけば増えてきますよ。 

 
>少人数ながらファッション・センスバッチリの若い女性が日章旗を持って歩くなど結構人

目は引いていたと思います。 

 
そうなんですよ、若い人、女性、子どもが参加していると俄然注目を集めるのですよ。 

 
>お～わかっとるやんけ」と嬉しくなりました。 
 
何か嬉しくなりますね(^^)。 
 
>これからも定期的にやるようなので期待します。関西在住の方々、是非参加してくださ

い。 

 
頑張れ！関西、ですよ(^^)。 

 

2010/04/26 03:23Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
地方選挙の速報、ありがとうございます。 

 
>ここまで本日ミンス１勝７敗１分け（沖縄市は推薦も公認もしなかった）。 
 
もう変わった流れは誰にも止められないでしょうね(^^)。 
 
民主党支持率24％、ていうのも怪しいですね。10％くらいは下駄はかせているような気

が(^^；。  
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2010/04/26 03:31Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんばんは。 
 
>シベリア抑留こそ本当の強制連行であり、大学入試センター試験にも絶対に出題して

欲しいですね。 

 
本当ですよね。絶対に日本人は忘れてはいけません。 

 
>留めて」、支那共産党のために「用いた」ことが、国民党の負けにつながったように放送

されていました。 

 
そうですか。毛沢東にとって満州を抑えたことが天下を取り建国に繋がる決定的な役割を

果たしましたから、いかに日本がつくったインフラや技術が貴重だったかが判るエピソード

ですね。 

 
情報ありがとうございました(--)。 

 

2010/04/26 08:01Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新ご苦労様です。 
ef5861jaさんご指摘の戦没者の慰霊碑ですが、田舎に行くと結構それに似た物は存在

しているのではないでしょうか?神社とかに有る忠魂碑も場所によっては、戦没者の名前

が刻まれている物が多数ありますし、古くからある集落毎の共同墓地には、その地区の

戦没者の名前が彫られている物をみかけます。 
私の実家が有る地域にはこの両方が有り、｢日露大東亜戦没者慰霊碑｣というのが墓地

の入口にあり、お彼岸やお盆の頃には地元の方々も多く花や線香を手向けられ、皆忘れ

てはいないという事が伺えます。 
要は、靖国神社の存在と同じで一般の人々は、しっかりと英霊への礼と感謝を忘れては

いませんが、為政者達が余りにも愚かで事なかれ主義に引き摺られる為、まともに｢国｣と

しての慰霊が出来ないのではないでしょうか? 
ちなみに、私は墓参の度に愚息を連れて行き、この慰霊碑をお参りしながら、大東亜戦争

までの日本の苦難と歩みの話をしています。まぁ、彼にとっては迷惑かもしれません

が･･･。  

 

2010/04/26 09:34Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん おはようございます。  
 
>古くからある集落毎の共同墓地には、その地区の戦没者の名前が彫られている物をみ

かけます。 

 
はい、問題はそれが行政が建立したのかあるいは有志か、なんです。ef5861jaさんの

書き込みは行政と判断できますし、日本の忠魂碑はどちらかが判らないのですが、恐らく

有志が多いのではと思います。 

 
>皆忘れてはいないという事が伺えます。 
 
いいですね～(^^)。 
 
>まともに｢国｣としての慰霊が出来ないのではないでしょうか? 
 
ましてや外国勢力に文句言われるから、などということはあってはならない事ですよね。 

 
>大東亜戦争までの日本の苦難と歩みの話をしています。まぁ、彼にとっては迷惑かもし

れませんが･･･。 

 
素晴らしい。きっと立派な保守の大人になってくれるでしょう。皆がそれをやってくれれば

話は早いのですが。  
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